

Interaktive Medieninstallation

Eine interaktive Videoinstallation von URBANSCREEN wird im Foyer des Bürgermeister-Reichert-Hauses realisiert. So wird eine Lernumgebung geschaffen, die die Teilhabe und Einbeziehung aller Menschen ermöglicht.



Die Lebensräume von Kindern und Jugendlichen haben sich in den vergangenen Jahrzehnten stark verändert. Neue Informations- und Kommunikationstechnologien sind selbstverständlicher Teil ihrer medialen Umwelt. Der Erwerb von Medienkompetenz ist somit eine wichtige Entwicklungsaufgabe geworden und Basis für die erfolgreiche Mitwirkung an der heutigen Gesellschaft. Durch die Videoinstallation von URBANSCREEN wird die dazu passenden Lernumgebung geschaffen. Hier sind interaktive Elemente integriert und auch eine Projektion in die Kinderbibliothek ist möglich. Künstlerisch äußerst anspruchsvoll, fördert die geplante Installation die visuelle Wahrnehmung und lässt sich für medienpädagogische Projekte mit Kindern nutzen.